



MosaikSchule Eitorf + Harmonie

Gemeinschaftsgrundschule
Brückenstraße 18, 53783 Eitorf
Teilstandort Harmonie: St.-Martins-Weg 5
Tel.: 02243 / 92 12 10, Fax: 02243 / 92 12 15
E-Mail: sekretariat@grundschule-eitorf.de
Homepage: www.mosaikschule-eitorf.de

20.09.2024

Einladung zum Informationsabend zum Thema „Büffelzeit“

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte der MosaikSchule,

Wir möchten Sie herzlich zu unserem Informationsabend zum Thema „Büffelzeit“ einladen:

Dienstag, 01.10.2024 um 19:00 Uhr
MosaikSchule Eitorf + Harmonie, Brückenstraße 18, Eitorf

Auf unserem Informationsabend möchten wir Ihnen unsere Planungen vorstellen und mit Ihnen ins Gespräch kommen.

Seit einem Jahr beschäftigen wir uns im Rahmen des Ganztags mit der organisatorischen und pädagogischen Neuausrichtung des Unterrichts und der Betreuung. Für uns steht immer die Bildungsgerechtigkeit für alle im Mittelpunkt.

Im vergangenen Jahr starteten wir mit allen an Schule Beteiligten mit zwei pädagogischen Ganztagskonferenzen. Gemeinsam mit dem Schulentwickler Raimund Patt erarbeiteten wir mögliche Ideen und Veränderungen für organisatorische (Raum, Personal) und pädagogische (Vor- und Nachmittag) Strukturen.

Wir besuchten die Christinaschule in Pulheim, um uns über Ideen auszutauschen. Auch mit der Siegtalschule in Hennef sowie dem Schulverbund Alzenbach-Mühleip sind wir in einem engen Austausch. Auf dem letzten Schulausschuss haben wir die Büffelzeit vorgestellt, ebenso in den schulischen Gremien der Lehrerkonferenz, der Schulpflegschaft und Schulkonferenz.

„Büffelzeit“ bedeutet veränderte Lernzeit, an der alle Kinder teilnehmen. Im Klassenverband und/oder Kleingruppen unterstützen wir die Kinder in ihrem selbstbestimmten Lernen, der Weiterarbeit an ihren individuellen Kompetenzen, fördern und fordern das Lernen. Die Themen entstehen aus dem schulischen Vormittag. Die Büffelzeit schließt unmittelbar an den Unterricht an und wird durch die Lehrkräfte und das OGS-Team in Kooperation begleitet.

Für den Ganztag bedeutet dies eine klare Rhythmisierung des Ablaufs eines Schultages. Die Stundentafel wird sich voraussichtlich für alle Kinder um 2 Stunden erweitern.

Für die Familien zuhause bedeutet die Büffelzeit Entlastung, da klassische Hausaufgaben wegfallen werden. Es entsteht mehr Zeit anderes zu tun, wie z.B. das Lesen und Kopfrechnen zu trainieren oder an eigenen Themen zu arbeiten.

Wir freuen uns auf rege Beteiligung und einen interessanten Austausch.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Löhr
Schulleitung

Verena Breidbach
OGS-Leitung